

San Martín termina con los sueños grones

Escrito por Stefano Traverso
Sábado, 30 de Octubre de 2010 11:31 -



(93) Con un doblete de Josué Rodríguez, los santos derrotaron 3-1 a un Alianza Lima que se va alejando del título. Avilés sentenció.

La Universidad San Martín ahogó las esperanzas que tenía Alianza para llegar al título. Los grones pierden la oportunidad de seguirle el paso a Bentín y, a falta de diez fechas, se ubican a siete puntos de los líderes con un partido más.

A los 11 minutos de iniciado el cotejo, Josué Rodríguez, que viene viviendo un gran momento futbolístico, aprovechó un error de la defensa para poner arriba a los santos. Recién a los 32 minutos Alianza Lima dio el primer aviso. Un tiro libre de Jean Pierre Ortiz pasó cerca del arco de Mario Suárez.

Los santos jugaban mejor y poco a poco se iban acercando al arco de Axel Ramaycuna. A los 39 minutos, Paul Farfán no pudo finiquitar un contragolpe santo. Cinco minutos más tarde, Mario Avilés le pondría un gran pase a Josué Rodríguez, quién, con gran categoría, le sombreó el balón al portero grone y puso el segundo.

En la segunda mitad Alianza salió decidido a hacerle daño al rival. La recompensa grone llegaría a los ocho minutos. Un centro de Paulo Hinostroza sería desviado por Roberto Bello, quién, en su afán por despejar, terminó metiendo el balón en su propio arco.

Alianza Lima se iría con todo a buscar el empate, sin embargo, lo único que encontrarían sería el tercer gol albo. Una falta dentro del área sería cobrada por el juez central. Mario Avilés no dudó y puso el tercer tanto para su equipo.

El cuadro de Pepe Espinoza se quedaría con los tres puntos ante un Alianza que se va alejando del objetivo. Hay que destacar el gran momento que está viviendo Josué Rodríguez, que viene anotando por partida doble en cada encuentro.